

2, rue Jean de Beauvais  
le 12 Août 1889



attendent des résultats physico-mathématiques en physiologie générale.

Veuillez agréer, Monsieur,  
l'hommage de mon respectueux  
dévouement

Charles Henry  
Bibliothécaire à la Sorbonne  
Vice-président du Congrès international  
de bibliographie mathématique.

Monsieur,

La section de pédagogie à laquelle j'ai présenté ce matin mon cercle chromatique et mon Rapporteur esthétique ainsi que les résultats expérimentaux obtenus dans les harmonies de formes et de couleurs et les corrections d'illusions d'optique a pensé que l'application de mes instruments avec une petite instruction pratique dans les développements théoriques pourrait être très utile à notre art industriel et a voté à l'unanimité la présentation à l'Assemblée

du Conseil d'un voeu tendant  
à l'introduction de ces instruments  
et de ces méthodes dans nos écoles  
d'art industriel et d'enseignement  
technique.

N'ayant pas eu l'honneur  
de vous rencontrer ce matin à  
votre cabinet, je viens recommander  
à votre bienveillance le voeu  
et vous prier, si vous désirez  
être éclairé vous-même, sur la  
valeur des résultats expérimentaux

de vouloir bien me fixer un  
rendez-vous pour un de ces matins  
dans votre cabinet. J'ai eu  
l'honneur de vous faire hommage  
il y a quelques semaines de  
l'énumération nécessairement un peu  
succincte de ces nouveaux points  
de vue et je serais heureux de  
vous présenter de vive voix  
quelques éclaircissements sur ces  
méthodes dont plusieurs juges autorisés